

Carilda Oliver est décédée dans son domicile à Matanzas



La Havane, 29 août, (RHC)-. La grande poétesse cubaine, Carilda Oliver, est décédée cette nuit dans son domicile, à Matanzas, à l'âge de 96 ans.

Prix National de Littérature, Carilda Oliver est considérée comme l'une des poétesse les plus remarquables de l'Amérique Latine.

En mars dernier, elle avait été distinguée du Prix Excellences pour son œuvre.

Elle a publié une quarantaine de livres de poésie dont la plupart ont été traduits en anglais, en français et en allemand, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/170243-carilda-oliver-est-decedee-dans-son-domicile-a-matanzas>



Radio Habana Cuba